



## Gute Gespräche bei Freiwilligenmesse

Das Ehrenamt prägt auch das Vereinsleben der Arbeiterwohlfahrt (AWO) in Gersthofen. Um die ehrenamtliche Tätigkeit weiter zu stärken, hat der Ortsverband nun bei der ersten Augsburger Freiwilligenmesse als einer von knapp 70 Ausstellern teilgenommen. Die Stadtwerke Augsburg sponserten den Stand im Gebäude der Industrie- und Handelskammer (IHK) Schwaben. AWO-Ortsvereinsvorsitzender **Max Jünger** und Kassierer **Gerd Pecher** freuten sich über einige prominente Standbesucher, darunter Augsburgs Oberbürgermeister **Dr. Kurt Gribl**, Stadtbergens Zweiter Bürgermeister **Paulus Metz**, der Landtagsabgeordnete und Chef der schwäbischen SPD, **Harald Güller**, der Vorsitzende des AWO-Kreisverbands Augsburg-Land, **Alois Strohmayer**, und seine Stellvertreterin **Hertha Hurler**. F.: Daniela Ziegler